

**CORTAZAR**

# Asesinan a funcionario

El director de Desarrollo Social de Cortazar fue ejecutado a balazos cuando salía de su casa en auto.

LEÓN PÁG.11



Su acompañante también fue herido.



# Enluta crimen a León



**RED DE REDES**  
TÚ ERES PARTE

**Lilix Veviano**  
¡Qué terrible noticia! Me atendió desde mi infancia, fue un excelente médico, con gran calidad humana. Mi más sentido pésame.

**Brenda Sabanero**  
Enterándome de la terrible noticia. Excelente maestro, médico y filósofo. Y médico de referencia para mis pacientitos.

**Adriana Barbosa**  
¡Excelente maestro y médico! Descansen en paz.

**Dalia Tovar**  
¡Qué pena! Qué triste noticia.

**Sol Galaviz**  
¡Excelente médico, maestro, amigo y consejero! Que descanse en paz.

**Gerardo Gabriel Macías Hernández, reconocido como uno de los mejores ortopedistas y traumatólogos** a nivel nacional y catedrático por 20 años en la Escuela de Medicina de León que fue su alma mater, murió baleado la tarde del miércoles en un carro en la colonia Urbi Villa. Familiares, colegas, pacientes y alumnos lo recordaron como un ser humano excepcional y pidieron justicia ante el crimen.

LEÓN PÁG.3

Le vende tierra en una ganga y le da puente  
Sky Plus, la beneficiada, está ligada a un proveedor del Gobierno del Estado

# 'Apadrina' Gobierno a empresa

Vania Jaramillo  
Antonlo Castro

**GOBIERNO**

El Gobierno de Guanajuato regaló un negocio de cientos de millones de pesos a la empresa Sky Plus para construir un parque aeroespacial.

Le vendió a precio de ganga 785 mil metros cuadrados, le construyó un puente exclusivo y le daría acceso al Aeropuerto del Bajío, un privilegio que nadie más tiene.

La venta de los terrenos ubicados entre Guanajuato Puerto Interior y el aeropuerto se concretó en diciembre 2014, a 156 pesos por metro cuadrado.

La oferta nunca se subastó y el trato se hizo de palabra porque cuando se decidió la venta y el precio Sky Plus todavía no estaba constituida legalmente como empresa.

El mismo año propiedades aledañas se vendían a un precio superior a los 500 pesos por metro. En ese monto la venta habría alcanzado 392 millones 500 mil pesos y el Estado ganado 270 millones de pesos más.

Por la venta el Gobierno estatal sólo logró 122 millones 746 mil 502 pesos y de este monto su ingreso neto fue de 66 millones, ya que en 2016 invirtió casi 56 millones de pesos para construirle un puente exclusivo a la empresa.

Con los beneficios obtenidos Sky Plus tiene armado un gran negocio.

Actualmente los terrenos en Puerto Interior rondan de mil a 3 mil pesos por metro cuadrado.

Si los promotores de Sky Plus venden 60 hectáreas en mil 500 pesos por metro podrán obtener 900 millones, con el beneficio gratuito de toda la infraestructura de acceso y el puente regalado por

el Gobierno.

El portal Zona Franca dio a conocer que la empresa está ligada al dueño de Grupo Seguritech, Ariel Zeev Picker Schatz, que vendió a Gobierno de Estado en 2,700 millones de pesos el programa de seguridad Escudo, que tuvo dudosos resultados, dado el incremento en la criminalidad.

En un comunicado el Gobierno del Estado aseguró que "Sky Plus no ha recibido algún trato privilegiado, ni precio preferencial del predio adquirido".

Detalló que Sky Plus es un parque aeroespacial con 67 hectáreas disponibles para recibir empresas del sector aeroespacial, logístico y manufacturero, que con 20 millones de dólares de inversión directa atraerá al estado 190 millones de dólares y generará más de 7,000 empleos directos e indirectos.

LEÓN PÁG.2



**ESTADO**

## Dejan autos 'ejecutivos' en corralón

Más de 800 vehículos infraccionados de 2016 a la fecha siguen en el corralón.

LEÓN PÁG.6



La empresa Sky Plus compró 7.3 hectáreas a un precio de remate entre Guanajuato Puerto Interior y el Aeropuerto del Bajío en 2014, y en 2016 el Gobierno del Estado invirtió 56 millones de pesos en un puente exclusivo para ella. /Foto: Especial



**CULTURA**

## Abre premio Juan Villoro

El escritor Juan Villoro Ruiz es el primero en recibir el premio de literatura Jorge Ibargüengoitia de la Universidad de Guanajuato.

vivir+

**PEMEX**

## Acusan despojo de Romero

Trabajadores petroleros disidentes acusan a Carlos Romero Deschamps de adueñarse de terrenos de Pemex en Salamanca.



AM2 PÁG.1

**ASTERISCOS**

**\*\*\* CONFIRMADO**

El Estado es muy mal empresario, dice el gobernador Miguel Márquez Márquez, y ni para qué contradecirlo, pero qué tal para que con bienes públicos se hagan negocios privados.

**\*\*\* SUERTUDOS**

No se ocupa mucha memoria para hallar ejemplos de negocios privados que han surgido a costa de bienes públicos, ahí está el Libramiento Silao, que construye Grupo México y administrará por 30 años.

**\*\*\* REGALADO**

El otro es el parque aeroespacial Sky Plus, y es que quién no va a querer invertir si te venden terrenos a precio de ganga, te facilitan permisos, te construyen un puente a la medida y además te dan acceso exclusivo al aeropuerto, así cualquiera.

**\*\*\* BUEN NEGOCIO**

Todas esas facilidades por menos de lo que el Gobierno pagó en 2009 por los terrenos para la fallida refinería en Salamanca, que en su tiempo costaron unos 160 pesos el metro cuadrado.

LEÓN PÁG.3

Este regreso a clases

### GANA UN AÑO DE COLEGIATURA

Pagando con tu Tarjeta BanBajo

Inscríbete al:  
01 800 4710 400

**BANBAJO**

## Agranda juez caso contra Honda

Un juez de lo comercial ordenó el arraigo en el país del presidente de Honda México, Hiroshi Shimizu, por la demanda de un distribuidor de Coahuila.

AM2 PÁG.1

Conmutador  
**788-2100**

Publicidad  
**788-2121**

Via Twitter  
**@periodicoam**

Via Facebook  
**periodicoam**

